

Auf Wiedersehen...

Goodbye, Au revoir, До свидания, Hasta luego, وداعا مع السلامة...

Liebe Eltern,

es ist Zeit Abschied zu nehmen und Ihnen, Ihren Kindern und dem Team der Sternschnuppe fürs Erste Auf Wiedersehen zu sagen.

Sechs aufregende Monate sind vergangen, in denen ich vom ersten Tag an Teil einer tollen Kita sein durfte. Ich wurde selbst zum Entdecker während ich die „kleinen Forscher“ beim Lernen und Forschen begleiten durfte. Ich habe Cinderella auf 100 verschiedene Arten vorgelesen und die Frage, welche Schwester Drisella und welche Anastasia ist, bleibt unentschieden. Ich durfte Bäcker und Verkoster von leckeren Sandkuchen-Kreationen sein und habe dabei geholfen, auf der Schaukel bis zum Mars fliegen zu können. Auch beim Laufen lernen und den ersten selbständigen Schritten eines Kindes konnte ich zusehen und mich mit allen über die neu gewonnen Fähigkeiten freuen. Jeden Tag habe ich mit den Kindern gesprochen und gestaunt, wie viele Wörter und auch Sätze sie erlernt haben.

Ich habe nicht nur viele schöne Momente erlebt, sondern bin mit den unterschiedlichen Aufgaben auch persönlich gewachsen. Ich habe durch die unterstützende Art und den positiven Zuspruch des Teams mehr Selbstvertrauen bekommen und bin bestärkt in meinem Wunsch Erzieherin zu werden. All die schönen Erlebnisse und vielen anderen tollen Erinnerungen werden mich auf meinem weiteren Weg immer begleiten

Nun werde ich mich in mein neues „Abenteuer“ stürzen und mit viel Dankbarkeit auf diese im Flug vergangene Zeit zurücksehen.

Eure Florine

